



5 Pièces

125 m²

Réf. MZIST1928

2 000 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Il est des lieux où l'on ne vient pas simplement habiter, mais où l'on vient ressentir. Des adresses où la beauté du paysage, la douceur de la lumière et l'art de vivre méditerranéen se rencontrent pour créer une atmosphère unique. À Sainte-Maxime, cette élégante villa de plain-pied offre précisément cette sensation : celle d'un refuge privilégié où chaque journée se savoure dans un environnement empreint de sérénité. Implantée sur un magnifique terrain de 3 335 m², la propriété bénéficie d'un cadre particulièrement agréable et d'une belle vue sur la mer. Son orientation Est permet de ...

There are places where one does not simply come to live, but where one comes to feel. Addresses where the beauty of the landscape, the softness of the light and the Mediterranean art of living come together to create a truly unique atmosphere. In Sainte-Maxime, this elegant single-storey villa offers precisely that feeling: a privileged retreat where each day can be savoured in an environment imbued with serenity. Set on magnificent grounds of 3,335 m², the property enjoys a particularly pleasant setting and beautiful sea views. Its east-facing orientation allows you to make the most of the ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-TROPEZ

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

